
 

第 1563 回例会 2019・7・30             ﾆｺﾆｺ 本日 0 円  累計 118,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長の時間        髙橋 和男 

 皆さんこんばんは。まずは、本日このｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟ

ｰﾃｨｰに会員皆様及び多くのご家族の方々にご出席

いただき誠に有難うございます。心より感謝申し上

げます。 

ここで、楽しいﾊﾟｰﾃｨｰの前に申し訳ございません

が、少しお時間を頂き、例会慣例の会長としてのお

話をさせていただきます。 

第一例会では「ﾛｰﾀﾘｰとは」という話をさせてい

ただき、第二例会で「ﾛｰﾀﾘｰはなぜ例会出席を奨励

するのか」をお話させていただきましたが、今日は

「ﾛｰﾀﾘｰ年度は、なぜ 7 月 1 日に始まるのか」を簡

単に話させていただきます。  

先々週・先週同様に他ｸﾗﾌﾞ会長の受け売りですが

しばしご清聴願います。 

その前に、第一例会で言うべきでしたが、今回会

長の時間のためにいろいろ調べて初めて知ったの

が、ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの名称が、会員の職場を巡回しなが

ら会を開くことに由来するということです。またそ

のｸﾗﾌﾞ例会に参加する人は「巡回者」になるわけで

すが、変な日本語になるので、ﾛｰﾀﾘｱﾝのまま使われ

て 

 

 

れているようです。諸先輩方々は既に知っていると

思いますが、僕同様もしかしたら知らない人もいる

かと思いお話させていただきました。 

さて「ﾛｰﾀﾘｰ年度がなぜ 7 月 1 日に始まるのか」

ですが、通常年度は 1月1日、会計年度は４月から、

という例が多いと思いますが、ﾛｰﾀﾘｰは７月１日か

ら新年度が始まります。 

これは、1905 年にｼｶｺﾞでﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞが誕生し、そ

の後、ｱﾒﾘｶ各地でﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞが設立されるようにな

りました。そうなりますと、いろいろなｸﾗﾌﾞが顔を

合わせるｺﾝﾍﾞﾝｼｮﾝを開こうということになり、1910

年 8 月 17 日にｼｶｺﾞで最初の大会が開かれ、ﾎﾟｰﾙ・

ﾊﾘｽがﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ全米連合会の会長に選ばれました。

全米と言っている通り、当時ｱﾒﾘｶだけにﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

（16RC・1500 人）があり、大会と言っても、登録

者はたった 60 人、ささやかなｽﾀｰﾄだったようです。    

そして翌日の 18 日から会計年度がｽﾀｰﾄしました。

その三か月後の 11 月にはｶﾅﾀﾞのｳｲﾆﾍﾟｸﾞ・ﾛｰﾀﾘｰｸﾗ

ﾌﾞが設立され、翌年連合会に加盟しました。その年

第二回ﾎﾟｰﾄﾗﾝﾄﾞ大会が1911年8月20日に開かれ、

その年も会計年度は翌 21 日がｽﾀｰﾄとなりましたが、

■出席報告 

月 日 7/16 

会員数 30 

出席者 30 

出席率 100% 

前回修正 90％ 

和記 毅 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

7/30 所沢警察署 交通課 

交通総務係長 佐藤義伸様 

8/6  例会振替 8/7（水） 

  所沢市内 5 ｸﾗﾌﾞ合同例会 

8/13 例会取消  8/12 山の日 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



1912年 8月ﾄﾞｩﾙｰｽ大会で国際ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ連合会に改

称され、理事会が会計士に会計監査人を依頼した際、

ｸﾗﾌﾞ幹事と会計が十分な時間をもって、大会に向け

た財務報告を準備できるよう、会計年度の最終日は

6 月 30 日にするのがいいとの提案をされ、1913 年

の 4 月の理事会で会計年度を 6 月 30 日に終了する

ことを決定したそうです。その後 1916 年までは国

際大会は 7 月か 8 月に開かれていましたが、それは

夏のﾊﾞｶﾝｽであり、出席しやすい時期だったという

理由だったらしいのですが、やはり 7 月・8 月は暑

いよねー ということになり、1917 年ｱﾄﾗﾝﾀ大会よ

り国際大会は 6 月になったようです。ただ 1913 年

に会計年度を 6 月 30 日に終えると決定していたの

で、そのまま変えず結果、年度も 7 月 1 日からとい

うことで現在に至っているようです。 

これが、ﾛｰﾀﾘｰ年度を 7 月に設定した簡単な経緯

ですが、それほど大きな理由ではなく、結果的にそ

うなったようで、まさにｱﾒﾘｶ人らしいと感じます。

彼らは、物事の本質には真剣に向き合いますが、ﾛｰ

ﾀﾘｰ年度などは小さな問題ととらえている印象を受

けます。 

以上、先々週・先週と続き、ﾛｰﾀﾘｰ基本知識とし

てお話させていただきましたが、会員皆さまの今後

のﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌに少しでもお役に立てれば幸いと思い

ます。ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

❖ ﾊｲﾗｲﾄよねやま 232 号 

❖「ｶｳﾝｾﾗｰ・ﾎｽﾄﾌｧﾐﾘｰ会議」開催のご案内  

7 月 28 日（日）国立女性教育会館 13：30～ 

❖ 例会変更のお知らせ・・新狭山 RC、所沢中央 RC 

❖ 週報・・・入間南 RC、所沢中央 RC 

  

  

     7 月 16 日（火） ﾍﾞﾙｳﾞｨ ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ 

  

 

 

 

 

 

 

 

あらためまして皆さんこんばんは。先ほどの例会

でお話させていただいたので、この場は簡単にあい

さつさせていただきますが、今月よりﾛｰﾀﾘｰにおけ

る新年度が始まり、すでに二回例会が開かれ、遅く

なりましたが、わたくし髙橋、力量がないにもかか 

わらず会員皆様の温情により選任していただき、会

長の重責を仰せつかったことをこの場をお借りし

てご家族の皆様にご報告をさせていただきます。 

また、よくその組織の会長の名前を付けて、例えば

髙橋年度とか髙橋丸とか言いますが、主役は会長で

はなく、やはりあくまで会員皆様のお一人一人であ

りまして、会長は、皆様の要望にできるだけお応え

できるよう、皆様の意見を聞き、時には意見をまと

め、時には決断して、この所沢西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞがより

良い進路を取れるような羅針盤の役割を果たすべ

き立場であると思っています。でありますが、その

目的を果たすために、会員の皆様及びご家族様にと

って多少無理なお願いをする時もあろうかと思い

ますが、その主旨を十分ご理解いただきご協力を賜

るようお願い申し上げ、このあと親睦委員会の皆さ

んが、一生懸命企画した楽しい時間が控えています

ので、はなはだ簡単ではありますが、会長としての

挨拶に代えさせていただきます。 

本日は短い時間ではありますが、十分楽しんで最

後までお付き合いよろしくお願いします。 

幹事報告         荻野 陽一 



乾杯  須澤副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

敬吾ﾊﾞﾝﾄﾞの皆様 素晴らしいｼﾞｬｽﾞを楽しま

せていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

理事・役員です。 

頑張りますのでど

うぞ宜しく御願い

致します。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中締め 小久保パスト会長 

 

 

 

 

 

 

 

大締め 石井 實ﾊﾟｽﾄ会長 

 

 

 

 

 

 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

藤本所沢市長表敬訪問 7 月 17 日（水） 

          所沢市内 5 ｸﾗﾌﾞ 会長・幹事 

 

今週の担当  小久保 昇 


